

## Aktuelle Pressemitteilung der Gemeinde Bodenwöhr

Am vierten und fünften Januar dieser Woche haben Fachkräfte der Firma Hartl aus Prackebach, die sich auf Baumpflege und Problemfällungen in Seilklettertechnik sowie seilunterstützte Höhenarbeiten aller Art spezialisiert hat, die Hammerseehalle vom Schnee befreit.

**"An erster Stelle stehen für uns die Sicherheit der Kinder und der Eltern", sagt Bürgermeister Stabl.**

Nun werden alle Voraussetzungen erfüllt, dass der Schulsport wieder ordnungsgemäß aufgenommen werden könne. **Vereine und Verbände können die Halle seit Donnerstag 06. Januar 2011 wieder nutzen** und eine erneute Sperrung wird durch die Aktion auch bei weiterem Schneefall nicht wieder automatisch erforderlich. Die zeitnahe Maßnahme sei auch für die Zukunft richtungsweisend: Die Hammerseehalle kann auch in der künftigen Mittelschule selbst bei extremen Wetterlagen ein sicherer Schulsport-Standort sein.

Die Bilder zeigen die Mitarbeiter der Fa. Hartl beim Räumen des Daches der Hammerseehalle:

